



**INICIAN CAMPAÑA.**— Nueva York, febrero 15. El famoso tenor Plácido Domingo con la niña Maureen Barnes, durante el lanzamiento de una nueva campaña nacional contra el hábito de fumar, patrocinada por la Asociación Estadounidense del Pulmón. La campaña consiste en un cartel de Plácido con la advertencia: "El fumar arruina su actuación". Maureen, de 11 años, representó a dos millones de niños estadounidenses que padecen de asma.

## "Opción Cero" para C.A. Propone Estados Unidos

MEXICO, D.F., febrero 15 (EFE).— Estados Unidos puede impulsar nuevamente una versión de la "Opción Cero" en Centro América, para lograr el desarme en la región.

Las diplomacias de Estados Unidos, España, Cuba, México, Costa Rica, Nicaragua, Colombia, Venezuela, Panamá y Francia, están moviendo sus mejores peones en la nueva ofensiva diplomática, que se ha lanzado para lograr la paz en Centro América.

La visita del Papa Juan Pablo Segundo a Centro

América, del 2 al 9 de marzo, servirá para potenciar las posiciones moderadas, el diálogo y la negociación en el área, según coinciden en señalar fuentes diplomáticas centroamericanas y mexicanas.

En los últimos siete días, los contactos diplomáticos han sido múltiples a un lado y otro del Atlántico, como consecuencia del estancamiento militar en El Salvador, de la inquietante situación en la frontera hondureño-nicaragüense, del conflicto interno guatemalteco y, en general, de las insostenibles cotas de

violencia alcanzadas en la región.

"Hay que alejar del contexto centroamericano la

—Favor pase a la página 28.

## Comunistas Terminan con la Juventud en Afganistán

ISLAMABAD, Pakistán, febrero 15 (AP).— La cantidad de estudiantes que se presentó este año a exámenes de ingreso a la Universidad de Kabul, disminuyó en un 60 por ciento, debido a la campaña de conscrip-

# Buques Rusos Realizan Maniobras en el Caribe

WASHINGTON, febrero 15 (UPI).— La Marina norteamericana dijo hoy que dos buques soviéticos realizaron prolongadas maniobras en el Caribe y en el Golfo de México, a unos 80 kilómetros de la costa de Luisiana.

Un grupo de cuatro buques soviéticos dirigidos por el crucero de 7,600 toneladas Almirante Isakov, con misiles entró en el Caribe el 25 de noviembre y salió por los estrechos de Florida el 2 de febrero,

dijo un vocero de la Marina.

Fue la presencia más larga de buques de guerra soviéticos en la región del Caribe, desde 1978 y la cuarta más larga desde 1969, dijo el vocero, teniente comandante Tom Jurkowski.

"Este es un buen ejemplo del nuevo alcance de la Marina soviética de alta mar", dijo el vocero del Pentágono Henry Catto, a

la prensa. "Sucede de cuando en cuando".

El Isakov y la fragata de 3,800 toneladas Rezvy se aproximaron hasta 80 kilómetros al sur del Delta del Misisipi en la costa de Luisiana, el 16 de enero, dijo el vocero de la Marina.

El grupo de naves soviéticas realizó en cierto momento operaciones de

—Favor pase a la página 15

## En Guatemala Amenazas Anónimas Contra Juan Pablo II

GUATEMALA, febrero 15 (ACAN-EFE).— Varios anónimos amenazando de muerte al Papa Juan Pablo II fueron recibidos en el Palacio Arzobispal de Guatemala, al que llegará el Sumo Pontífice el 6 de marzo, según informó hoy el Cardenal Mario Casariego, Arzobispo de Guatemala.

Este restó importancia a las amenazas indicando que se trata de personas a las que disgusta la llegada del Papa, pero afirmó estar seguro que nadie en

este país atentará contra él.

Los anónimos recibidos en el Palacio Arzobispal también amenazan de muerte al Cardenal Casariego, quien al respecto señaló que "son una especie de desahogo, para quienes incomprensiblemente no satisfacen tan extraordinario acontecimiento que sólo bien traerá al país".

Los Ministros de Defensa y del Interior serán encargados de la seguridad

—Favor pase a la página 23.



ESPIA.— Roma, febrero 14. La policía arrestó al italiano Azeglio Negrino, director de una empresa de Recco, cerca de Génova, cuando pasaba información al soviético Viktor Pronin, subdirector comercial del Aeroflot, en Roma. (UNIFAX II de UPI).

## Dice Secretario de ONU Aumenta Amenaza de una Guerra Nuclear

GINEBRA, febrero 15 (AP).— El Secretario General de las Naciones Unidas Javier Pérez de Cuéllar, dijo hoy que parecía haberse intensificado la amenaza de una guerra nuclear, pero también aumentaba el convencimiento en todo el mundo de que sería un conflicto sin ganadores.

En un discurso en el Comité de Desarme, de 40 miembros, sostuvo que el peligro del estallido de una guerra nuclear, parecía haber aumentado con la creación de armas nuevas de mayor precisión. Pero dijo que se empezaba a comprender que la alternativa es entre nuevos modelos de armas y futuras generaciones humanas.

Sostuvo que cada vez era

más profunda en el público la comprensión "de la verdadera naturaleza de la guerra nuclear, un conflicto en que no habrá ganadores, y que dejará lo que ha sido descrito como una república de hierba e insectos".

Aunque destacó la especial y grave responsabilidad de las potencias nucleares, el Jefe de las Naciones Unidas dijo que era "igualmente esencial para contribuir a evitar la violencia que vemos en muchas partes del mundo", la aprobación de medidas efectivas para promover el desarme nuclear.

"Como ciudadanos de un país en desarrollo, me

—Favor pase a la página 39.

## Resumen mundial

### Los Asaltantes del Avión Liberan a Seis Mujeres

NUEVO LAREDO, México, febrero 15 (UPI). Tres hombres armados con una metralleta y una bomba asaltaron hoy un avión comercial de la Empresa Río Airways, que llevaba 22 personas sobre Texas, lo forzaron a dirigirse a una ciudad mexicana fronteriza y demandaron otra nave para volar a Cuba.

"Uno de los asaltantes tiene una metralleta contra la cabeza del piloto", dijo un vocero de la Seguridad del Aeropuerto, en la fronteriza ciudad mexicana de Nuevo Laredo.

Seis Agentes Armados del FBI volaron en un avión privado a Nuevo Laredo, dijo un funcionario de la torre de control.

### Reanudan Negociaciones Honduras y El Salvador

TEGUCIGALPA, 15 febrero (ACAN-EFE). El Vicecanciller de El Salvador, Alejandro Gómez Vides, llegó hoy a Honduras, para sostener una ronda de negociaciones territoriales con su similar hondureño, Arnulfo Pineda López.

Las pláticas se realizarán en Tegucigalpa y la Zona Sur hondureña y la agenda se desconoce aún, pues según informó Gómez Vides, "la delegación hondureña casi siempre la presenta a última hora".

Por acuerdo de las dos Cancillerías los resultados de las pláticas no trascienden al público, para evitar

—Favor pase a la página 39.

### Desmienten Plan Reforma Agraria en Guatemala

GUATEMALA, febrero 15 (ACAN-EFE).— La Embajada de los Estados Unidos en Guatemala desmintió hoy un presunto plan de reforma agraria para este país, elaborado por el Departamento de Estado norteamericano a través de la Agencia de Desarrollo Internacional (AID).

Por su parte, el Gobierno guatemalteco negó la existencia de este programa, que supuestamente impondría la Administración Reagan a Guatemala, según señaló una publicación aparecida en los diarios locales.

Un comunicado distribuido por la Embajada estadounidense dice que "no existe ningún plan de esa índole" y que la confusión puede haber derivado de malinterpretar un estudio titulado "Tierra y trabajo en Guatemala", que llevó a cabo la "AID" y fue entregado al Gobierno guatemalteco, el pasado mes de diciembre.



**PARTICIPAN EN CARNAVAL.**— Venecia, febrero 15. Vista general de millares de personas, en la Plaza de San Marcos, que participan hoy en el último día del carnaval de Venecia.